



## **COLEGIO SAGRADO CORAZÓN: PROYECTO COLECAMINOS**

**En el siguiente documento, ofrecemos respuestas a vuestras dudas generales, extraídas del formulario enviado el pasado 13 de febrero.**

### **¿Van los niños acompañados de sus padres? ¿Cuál es la idea?**

Cada grupo de alumnos tendrá personal responsable que supervisará el funcionamiento adecuado de los itinerarios. Estos supervisores serán profesores del colegio y padres y madres voluntarios. Por lo tanto, no es necesario que cada nin@ vaya acompañado de un adulto. Se hace de esta manera para promover que los niños y niñas puedan ir solos al cole fomentando su autonomía, responsabilidad y su crecimiento personal, así como la movilidad sostenible. Esta iniciativa promueve la participación conjunta de escolares, familias, personal del centro y vecinos del barrio para, entre todos, podamos mejorar nuestro entorno más cercano y recuperar los espacios públicos.

### **¿Qué personas se hacen responsables de los niños?.**

Los adultos responsables serán principalmente miembros de la comunidad educativa (profesores, padres y madres). Todos los padres de nuestro alumnado están invitados a colaborar en esta iniciativa. En breve, enviaremos un formulario en el que todo aquel que lo desee podrá mostrar su interés y apuntarse como voluntario. Os agradecemos de antemano vuestra participación.



## ¿Los dejas en el punto de encuentro?

Efectivamente, los padres dejarán a sus hijos en el punto de encuentro y a la hora de salida asignada, el alumnado y los responsables de la ruta empezarán su camino hacia el colegio.

## ¿Podría participar en diferentes días por las dos rutas? Así podría conocer las dos.

Por cuestiones organizativas y de seguridad, nos resulta inviable facilitar que los alumnos participen en ambos itinerarios aleatoriamente. Pedimos a las familias que seleccionen la ruta que se ajuste mejor a sus necesidades.

## ¿ Cuándo comenzamos?

La inauguración oficial de los recorridos es el jueves 21 de marzo. A partir de este día, el Colecaminos funcionará todos los martes y jueves hasta el final de curso.

El primer día que se ponen en funcionamiento las rutas, las familias pueden estar durante los trayectos y acompañar durante todo el recorrido a los niños hasta el colegio.

## Rutas

Actualmente existen 2 rutas seguras seleccionadas:

- Itinerario 1: va desde el **Soto de Lezkairu** hasta el colegio. El punto de encuentro es el parque de las Pioneras. En este punto nos reunimos a las 8,20 y salimos a las 8,30.
- El itinerario 2: es el que va desde la **plaza de la Libertad** con Carlos III (esquina tienda de chucherías Tutu) hasta el colegio. La hora de quedada son las 8,15 y la hora de salida las 8,25.



**¿Se tiene pensado abrir nuevas rutas? Por ejemplo, desde Mendillorri y Ripagaina.**

Existe la posibilidad de incorporar nuevas rutas de cara al próximo curso, previo estudio de las necesidades de las familias y de la adecuación de las vías.

**¿Sólo se contempla la entrada? Me interesa más la salida.**

A medio plazo se contempla ampliar horarios e incluir la salida también. Al ser un proyecto cuya finalidad es el cambio de hábitos de movilidad, todos los desplazamientos que se lleven a cabo deben ser evaluados correctamente e incorporados de manera gradual. De esta forma, conseguiremos cambios de hábitos reales y perdurables en el tiempo.

**¿Cuánto cuesta?**

El Colecaminos es un servicio gratuito y de libre acceso para todo el alumnado y las familias de Educación Primaria.

**¿Qué se tiene pensado hacer ante imprevistos de los alumnos?**

Para este tipo de imprevistos (como puede ser necesitar ir al baño), se lleva a cabo la elaboración de un tejido social en el entorno escolar. Se pretende trabajar con los comercios cercanos al Colecaminos con el objetivo de crear una red de apoyo en el barrio a los niños y niñas participantes para favorecer su seguridad.



Previa confirmación por parte de los comercios a miembros del colegio, serán los alumnos los que, acompañados de profesores acudan a los comercios y les expliquen el proyecto a la vez que piden su colaboración.

Como parte del proyecto educativo que estamos llevando a cabo anterior al inicio de las rutas, los alumnos de 5º de Educación Primaria, han diseñado las pegatinas que estarán visibles en los comercios colaboradores.